

# 事からはじまる 11月

November

日	曜	行事予定	給食
1	月	第4回RRCテスト範囲発表	○
2	火		○
3	水	<b>文化の日 祝日</b> 県中学校伝競走大会試走7:10学校出発	
4	木		○
5	金	⑤⑥ <b>漢検</b> 全国一斉緊急地震速報訓練 10:00	○
6	土		
7	日	県中学校駅伝競走大会試走7:10学校出発	
8	月	⑦RRC	○
9	火		○
10	水		○
11	木		○
12	金		○
13	土		
14	日	県中学校駅伝競走大会（鳴門）	
15	月		○
16	火		○
17	水	①～⑤第2回基礎学力テスト	○
18	木		○
19	金		
20	土		
21	日		
22	月	英語能力向上事業	○
23	火	<b>勤労感謝の日 祝日</b>	
24	水		○
25	木	富東人権の日	○
26	金	⑤⑥生徒会役員改選（立会演説会・投票） 服装デー	○
27	土		
28	日		
29	月	期末考査時間割・範囲発表・部活動中止	○
30	火		○

## やっとできた「富東祭」～文化祭～ 10/1(金)



〈生徒の感想から〉  
・例年とは異なり分散登校で規模も縮小されたが、とても良い思い出になった。3Aは中学3年生で史上初のアトラクションに挑戦した。輪投げ、スーパーボール、ギネス3A記録、くじ引きの4つのブースを企画。夏休み中から準備を開始し、前日は多くのクラスメイトが残って設営した。最初は、問題が多発して半ギレの議論が巻き起こったり、ルールが全員に行き届いてなかったり…当日本当にうまくいくのか不安だったが、先生のアドバイスとみんなとの再確認で予定していたチケット100枚プラス100枚をうることができた。最高の思い出だ！！  
・この3年間の中で一番縮小した文化祭だったけど良い思い出になりました。3Bは「お米タルト」を売りました。アイス、ラムネも売る予定だったので売れなくなり残念でしたが、お米のタルトが1600個全部売れてうれしかったです。私は、お米のタルトをお客さんに渡す係でした。最初は少し緊張したけど、楽しくなってきたノリノリで接客できました。買ってくれた人たちが「ありがとう」と言ってくれ、私は作ってもなくただ売っているだけなのにとっても幸せな気持ちになりました。お店の飾り付けもみんなで工夫しながら協力でき、大成功だったと思います。

## 高校教科担任の話を聞く会 10/4(月)

この行事は中高一貫教育の本校ならではの恒例行事です。日頃から高校の先生方には行事や授業、清掃、登下校指導や部活動でも大変お世話になっていますが、今回は高校での授業の進め方や、将来の進路を考えてのコース選択のことなどについて、話していただきました。実際の授業風景も動画で見せていただいたり、5人の先生方から貴重な話を聞かせていただいたりして、高校入学までに何をしておくべきか考える良い機会となりました。

さて、本校では、中高一貫教育ならではの利点がもう一つあります。それは、「高校生の先輩方」の存在です。同じ校舎で学ぶ先輩方からいつでもすぐにアドバイスをもらえたり、相談にのってもらえたりすることです。これを機に、また仲の良い先輩などを通して高校でのことを聞いてみてください。



## 書道部パフォーマンス 10/4(月)



音楽部とコラボして3年間の思いを紙1枚の中に表現しました。

ウラへ続く

### 12月の主な行事予定 予定は変更になることがあります

5(日)	入学願書受付～7日(火)正午
6(月)～8(水)	期末考査
9日(木)	球技大会
13日(月)	人権意見作文発表会
15日(水)	Jアラート(16:50)
16日(木)	三者面談1日目
17日(金)	三者面談2日目
20日(月)	三者面談3日目
23日(木)	終業式

今年が終わる…

12月半ばに三者面談をする予定です。今回は希望制です。面談の希望がある方はよろしくお願ひします。



## 3年団だけの応援合戦!! 10/8(金)

体育の授業の中で発表会をしました。全員輝いていました!



みんなが主人公!!



## 市中駅伝大会 10/18 (月)

男子7位 女子6位

阿南市内の中学校が集まり、阿南市スポーツセンター周辺コースにて駅伝大会が開催されました。陸上部さんと2・3年の勇士に力をかり、男女1チームずつ出場しました。



2区：矢和田翔太



3区：谷澤駿太



4区：露口智理



3区：満石愛和  
4区：川那部真帆

試合前の緊張感や本番での忍耐。目の前でそれと一緒に感じ取れるのも元気で勇気をもらいました。ラン！



## 3年団環境美化清掃及びミニ体育祭 10/22 (金)

天気が怪しまれる中、風はあったものの晴天! 中田は「晴れ女」ということを証明。3年主任として一番の仕事をやってのけました。



行ってきま〜す!

朝は琴江川を見ながら清掃

学校でゴミの分別

昼は牛岐城でおいしい弁当・おやつ・鬼ごっこなど

足つも人続出...

昼から運動場でミニ体育祭